



## La Comisión de Diversidad organizará el Parlamento Juvenil LGBTIQ+

En el marco del Día Internacional del Orgullo LGBTIQ+, la Comisión de Diversidad, presidida por la diputada Salma Luévano Luna (Morena) realizará en la Cámara de Diputados el Parlamento Juvenil LGBTIQ+, cuyo objetivo es analizar temas de igualdad, respeto, tolerancia y salud.

El proyecto aprobado en reunión semipresencial señala que se seleccionarán 200 personas pertenecientes a la comunidad con criterios de diversidad de identidades de género y orientaciones sexuales, y circunscripción electoral.

Los seleccionados tendrán que ser mayores de 18 años y formar parte de la comunidad de la Diversidad Sexual y de Género, además de presentar su credencial de elector, un video de exposición de motivos, y su propuesta legislativa.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/la-comision-de-diversidad-organizara-el-parlamento-juvenil-lgbtqi/>